

**Festival « Dire la vie »  
Bastia, Corse - décembre 2022**

---

Avec le Festival « **Dire la vie** », organisé par l'association culturelle **Musanostra**, la ville de **Bastia** souhaite mettre en lumière **l'ancrage européen et le rayonnement international de la Corse** par le dialogue des arts. Rencontres littéraires, artisanat, lectures, exposition de photographies, ce festival proposera, sur une durée de cinq jours, de nombreuses manifestations culturelles permettant au public de rencontrer artistes, écrivains, photographes et conférenciers.

En 2022 et en 2023, **Musanostra souhaite encourager les intersections avec la Méditerranée et l'Europe centrale** en invitant des **artistes italiens et autrichiens** à créer en s'inspirant des paysages du littoral de Bastia, ville portuaire ouverte sur l'Italie et l'Est de l'Europe. La candidature de Bastia au titre de **capitale européenne de la culture 2028** témoigne des efforts engagés par la ville pour soutenir les arts et renforcer son inscription dans le paysage européen.

**PROJET** : dans ce contexte, l'Association Musanostra lance un appel à candidature aux photographes autrichiens désireux de se rendre à **Bastia pour une résidence de deux à quatre jours**. Les frais de logement et de repas seront intégralement pris en charge par l'Association culturelle Musanostra.

**OBJECTIFS** : **Valoriser les paysages urbains et littoraux de Corse** en invitant des artistes étrangers confirmés dans leur domaine à **puiser leurs sources d'inspiration à Bastia**. Cette année, en lien avec le service culturel de l'ambassade de France en Autriche, Musanostra a décidé d'inviter un photographe autrichien dont les photographies, réalisées au cours de la résidence, seront exposées à Bastia lors du Festival « Dire la vie », en décembre 2022.

**MODALITE DE CANDIDATURE** : les candidatures peuvent être envoyées **jusqu'au 25 novembre 2022**. Elles doivent se composer d'une lettre de motivation (anglais ou français), d'un CV et d'une sélection de quelques photos aux adresses suivantes : [amusanostra@gmail.com](mailto:amusanostra@gmail.com) et [culturel@institutfr.at](mailto:culturel@institutfr.at)

Le jury est souverain dans la désignation du candidat choisi.

